

Villa de 4 dormitorios en Muro de Alcoy

Referencia

672467

Operación

For sale

Propiedad

Resale

Ubicación

Tip de vivienda

Dormitorios / Baños

4 / 1

Tamaño

174 m² Construido / 26000 m² Parcela

Precio

590,000



Finca en el campo con 26000 m² de terreno, con cuatro dormitorios, en Túrbalos, cerca de Muro de Alcoy.. Esta casa de campo, de 174 m², se ha construido en el año 1979, sobre una parcela de más de 26000 m², para disfrutar de la sierra y la naturaleza, siendo emplazada en la localidad de Turballos una pequeña, pero preciosa pedanía de Muro de Alcoy (comarca de El Comtat, Alicante), que se encuentra al pie de la sierra de Benicadell en un entorno único, rodeada de campos de cultivo y antiguas vías o caminos hoy reas faltadas.. Si bien podemos decir que apenas tiene habitantes censados en su diminuto término, esto es una pequeñez que, sin embargo, no debe ser motivo para no engrandecer su digna mención dada su belleza.. Al llegar a la propiedad, accedemos a la zona de aparcamiento al aire libre con un porche cubierto, que es a la vez cobertizo para leña de chimenea, y se le da uso como parking cubierto para uno o dos auto vehículos.. Caminando por el jardín llegaremos a la casa y subiendo unos peldaños entraremos por la puerta principal en la finca, accediendo al recibidor.. Desde aquí a mano izquierda nos adentramos en el salón comedor amplio y luminoso con ventanales grandes, chimenea y salida directa a la terraza que cuenta con maravillosas vistas abiertas sobre la propiedad y el entorno de la sierra y los campos. El salón cuenta con mesa comedora para poder disfrutar de las comidas familiares junto a la chimenea y la terraza.. Al lado del salón tenemos la cocina totalmente equipada y amueblada, y que cuenta con una despensa con estantes donde existe suficiente espacio de almacenamiento. La misma estancia se puede aprovechar para comer y cocinar con la familia, siendo bastante espaciosa.. En el pasillo disponemos también de un aseo para los invitados y miembros de la familia.. La parte de descanso de la casa se encuentra distribuida en cuatro dormitorios dobles amplios y luminosos con ventanas dobles y un baño completo con cabina de ducha a compartir.. El exterior de la casa ofrece una terraza con zona de recreo, incluyendo un banco y una mesa, y una habitación (utilizada a día de hoy como lavadero). Todo alrededor de la casa está cimentado, y dispone de soporte para futuras instalaciones de placas solares si así se desea.. Bajando en la zona del jardín disponemos del porche cubierto y el garaje (que a día de hoy es utilizado como trastero y bodega), y desde aquí accedemos a la piscina cubierta que se puede aprovechar tanto en verano como en invierno, a través de una puerta de seguridad para niños.. Toda la pinada y el campo alrededor de la casa, que son más de 2,6 hectáreas, están por limpiar y mantener, pudiéndose cultivar huerta y siendo vallada toda la propiedad.. La propiedad tiene muchos rincones por descubrir y disfrutar, no dudes en contactar con nosotros para descubrir esta finca..

Más información

contact@bullmannproperties.com - www.bullmannproperties.com





